

Por un 2004 mejor

Se cumplieron los pronósticos en este 2003 que estamos a punto de despedir y las elecciones municipales y autonómicas nos dejaron pocos cambios en el panorama político. Para la constitución del consistorio conquense la noche fue bautizada por muchos como 'de infarto' y es que el recuento de votos marcó hasta casi el final un baile de escaños que hacía pensar en todo tipo de suposiciones.

En el panorama político muchos detalles pasarán a la historia, por primera vez un alcalde socialista consigue revalidar los resultados, por primera vez repite un presidente de la Diputación, por primera vez un presidente autonómico consigue seis victorias consecutivas superando sus propios resultados y por no sé que vez consecutiva el Partido Popular no cuaja en la región a pesar de airear como primer espada al que resultó ser novillero de salón.

También por primera vez una formación política de ámbito local, Independientes por Cuenca, consiguió un sillón en el Ayuntamiento y a punto estuvo, faltaron sólo 25 votos, de hacerse con dos Concejalías lo que hubiese marcado un panorama político sin precedentes.

Pasado el terremoto electoral volvimos a la normalidad, pero no hay que engañarse, este 2003 pasará a la historia conquense por algo más que las elecciones, tristemente por los coletazos de los acontecimientos vividos en el Viernes Santo de 2002 que han dado que hablar prácticamente todos los días en todos los



MANUEL NOEDA
Director de
Crónicas de Cuenca

ámbitos. Pocas cosas producen tanta crispación, tanta movilización entre los conquenses como lo referido a su Celebración Mayor. Así nos hemos pasado un año 2003 pendientes de la decisión final que tomara la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno de El Salvador, de lo que decía la Junta de Cofradías, los turbos y de lo que no decía el obispo.

Así somos los conquenses y es que parece que lo demás nos lo tienen que dar hecho. Si la ciudad no

sigue el crecimiento deseable es por culpa de las instituciones que no saben traer empresas; si las grandes comunicaciones anunciadas para Cuenca tardan siglos en llegar es por culpa de las instituciones que trabajan a ritmo lento; si no se acometen grandes proyectos es por culpa de las instituciones que se duermen... Da la impresión de que las instituciones no son conquenses o ¿es que nosotros nunca las vamos a considerar nuestras?

¡Ea, todo llegará!. A ver si los Reyes Magos para este 2004, no se olvidan de traernos ilusión, esperanza y confianza en nosotros mismos. Que terminemos de una vez por todas de discutir sobre la ubicación del AVE y nos pongamos a apoyar a Valencia para que su Copa América de Vela llegue en este tren en 2007, que copiemos lo que hacen otras provincias limítrofes para hacer crecer sus polígonos industriales o que los despertadores en Cuenca suenen una hora antes para que cuando llegue el desarrollo no nos pille dormidos.

Próspero 2004.

CRÓNICAS de Cuenca

Resumen Anuario 2003

EDITA: Cuenca Comunicaciones S.L., Ramón y Cajal, 22. 1º. 16004 Cuenca. Tlf.: 969 24 00 33. Fax: 969 23 48 52.

DIRECTOR: Manuel Noeda López.

Redacción y fotografía: Esther Ortiz, Luis M. Calvo Rubio, Gema Ortega. **Colaboradores:** Angel Luis Mota, Juan Carlos Luján.

Departamento comercial: Angeles Escudero, Carmen Soria. **Administración:** Javier Martínez Górriz, David Alvaro Fernández.

Edición, fotocomposición e impresión: Lince Artes Gráficas.926 27 10 84. **Distribuye:** Districuen S.L. D.L. : C.R.-98/97.

CORREO ELECTRÓNICO: cronicas@citelan.es

